
　議題

①本校の教育活動について

②生徒との懇談内容について

　議論した主な内容

　第３回運営協議会のようす

③今後の活動内容について

　令和３年度　第３回【１１月１２日（金）】

④次回の協議題について

　出席者：委員７名、学校関係者９名、オブザーバー（県教育委員会）２名

①包括外部監査、２学期の取組、生徒の状況、学校行事、各科の取組などについて

　校長から報告した。

②協議の前に、本校生徒（生徒会、部活動を行っている生徒の代表）と５０分程度、

　３つのグループに分かれて懇談を行った。その後、各グループでの懇談内容を共

　有した。

③生徒との懇談を受けて、今後の活動の方向性について意見交換した。

【意見交換した内容】

・生徒と育友会とが直接話せる機会を設けることについて

・学校行事、特に修学旅行について

・工場見学などの校外活動について

・一人一台ＰＣの活用について

・学校生活で気になることについて

閉会後、希望する委員と部活動の見学を行った。
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